
1

今ある学校を徐々に合併してからの一貫校にしていけばよいのではないかと思います。実際、私は複式学級でやってきて友達
が少なかったからと言って嫌な思いをしたとは感じなかったです。子どもは今現在の状況に対応出来るだろうし、少ない人数の
方が先生の負担はあるかもしれませんが、手厚い授業を受けれていいと思います。その方が全生徒、先生方とも仲良くなれて
とてもいい環境だと思います。

2 今ある校舎で、まずは東、西それぞれの小学校が合併してから考えるのでは遅いのでしょうか？

3 環境が変わることへの抵抗もありますが、より良くなることを望んでます。

4
小学校1年生から一貫校になる子はいいが、途中から人数が少ないクラスから急にふえることにストレスを感じるのではない
か、交通に関してもバスの運転手の確保はできるのか、大学の方への建設になると河和学区はどうしても遠くなるが登下校の
方法はどう考えているのか。

5
学校再編計画よりも、小児科など子供が通える病院を増やしてほしい。気軽に通える小児科、皮膚科、内科など少な
すぎる。児童クラブも低学年は無料とか他の地域ではあるのでそう言ったことをしてくれる方が助かる。

6

早目にメドを立てて進めてほしい。行事があるときに保護者は車で行くことは可能なのか？遠くなるので徒歩では無理だと思う
し公共交通機関を使うのは難しい。子供の数が減ってきているのに、多額の予算を使ってまで一貫校を進めるメリットがわから
ない。それよりも、子供が増えるように小児科を増やすとかもっと子育て世帯が住みたいと思えるようにアピールしていった方
が良いと思う。

7
学校再編計画も大きな遊具の公園を作る事もアンケートするだけで、ぜんぜん進んでいないので、住民としては不安に思いま
す。

8
電車通学になったとして電車賃はどうなるのか補助金等でるのか不安です。大学側に校舎を建てるとしたら、そこまでの道のり
は徒歩なのか、1年生であの坂を登って奥まで歩くのは大変じゃないのか。

9
過去の再編等説明会にて、反対意見が出ていたが、その発言の大半が子の親ではない高齢者からと見受けられた。発言を無
視しろとは言えないが、文句を言うのであれば、貴方達の子どもや孫が美浜町に住んでいて本当に今後のことを真剣に考えて
いるのかと問いたい。

10
布土は数年後に数人しか小学生に上がらない状況。大きなことはしなくていいから子ども達が安心して学べる場所であってほ
しい。

11 あまりにも無謀で計画性のない今回の小中一貫校について不信感しか湧きません。親と子どちらにも負担でしかない。

12 保護者が安心できる通勤手段を考慮していただきたいと思います。

〇意見・感想など、自由に記載してください。



13 西と東で一校ずつで良いと思います。

14
布土小と河和小を統合し1つにして野間小と奥田小と上野間小を統合して1つにし２つの小学校にする。その後２つの小学校で
交流イベントなどをして交流を深める。

15 子供がとても楽しみにしています。

16 やるなら早くやってほしい。

17 とにかくセキュリティ面を強化願いたい！

18

新しいものが作れないなら、まずはあるものを使って始めてはいかがでしょうか？ないものを求めてもなかなか前に進まないと
思います。新しいものにお金をかけるのではなく、あるものを使う工夫やアイディアがあれば、新しい学校は実現できると思いま
す。人口が毎月あっという間に減っています。色々なしがらみがあると思いますが早く手を打たないと学校再編自体ができなく
なりそうに感じています。

19 計画からなかなか進まず、いつになるのか本当に行われるのか、信用がどんどん薄れてきている。

20

通学手段に電車とあるが、その場合の駅までの通学手段はどのようにすればよいのか。仕事をしている家庭が多く、送迎がで
きる保護者ばかりではないと思う。また再編はされないにしても、今ある校舎の耐震や避難所としての利用を想定した改修(洋
式トイレの設置など)をお願いしたいです。(美浜町の小中学校に入ったことがないので、もし済んでいたらすみません。)

21 人数が増えると運動会等の行事が見にくくなる等、デメリットがある。

22 避難場所にもなる学校なのに、老朽化も心配なので、早急に決定して必ず実現してほしい。大学付近が希望です。

23 子供達の成長を考えた計画なら大賛成ですが、大人の都合での計画にはならないようにしていただきたいです

24 早く小中一貫校になってほしいです。

25

美浜町は奥田方面の海岸、河和方面の海岸と大きく２つに分かれている。どちらかに偏ると遠くなり親としては心配になる。個
人的主観だが、まずはこの2カ所に、小中を集めるというのはどうだろうか。
すべての小中を一貫は効率的には良いかもしれないが物理的距離が遠いため、必ず意見が出ると思う。隣の南知多も段階的
に学校数を減らしているようなので、その方が、穏便かつ納得するのではないか。



26
電車での登校はおかしい。駅までの移動距離も考えると、朝の出発時刻がかなり早くなるため、学校に足が向かない
子が絶対に増える。少なくともスクールバスの手配はお願いしたい。

27
小中一貫の話を出したなら、無かったことにせずに、必ず実現してほしい。
河和の方が子どもは多いが、大学に近い方が将来的にもいいと思う。

28 やるなら早くやってほしい。

29 通学方法が心配です。

30
今の場所だと比較的近くて親としてもお迎えや登下校安心だが、新しくなると遠くなるので送り迎えの時間が重なるとどうしても
タイムロスに感じてしまいそう

31 本当に出来るのですか？

32
東西の既存の小学校、中学校をひとつずつ配置しすべてなんでもかんでも一貫にしないことが現実的であると思いま
す。

33
小中一貫校よりも、他に少子化にならないために取り組みをするなど、美浜町に若い人が住んでくれるような、魅力
あるところにしてほしい。

34

生徒数が減少していくため、経費削減のため統廃合は必須であると思われる。ただ、新規での建設は費用の面から難
しいと思われるため、既存の校舎を使用するのが望ましい。その場合生徒数の多い校舎を利用することがスクールバ
スの費用削減になるため、河和小、河和中への統合が良いと思われる。

35

理想・夢を語って小中一貫校を目指して実現するのに時間がかかり過ぎで今の子供達の体験の機会を逃すより、既存の施設
の改修で小学統合と中学統合を分けて行って早く子供達に体験のチャンスが欲しい。説明会で｢一貫教育に魅力を感じ、越境
入学を希望する家庭があるかも｣と発言があったが、公立(町立)の小学・中学校で居住してない(納税してない)家庭の子供が
入学・通学してよいのか？

36 一貫校のデメリットはないかを教えていただきたい。

37 より良くなることは期待していないので計画が二転三転するのをやめてほしい。

38
学校が変わるというのは親子共に心身負担です。いくら中学生でもせめて電車通学は時間もかかるし心配なのでやめてくださ
い。これから出産しようという人が、電車通学の学校の区域を選ばないと思います。
電車通学というだけで益々人口減少、少子化につながるとも思います。電車通学だけはやめてください。



39
具体的な計画が視えない。今のタイミングで白紙に戻っているようでは、いつできるのかが分からない。いくらまでの金額なら実
行に移すのか明確なビジョンが知りたい。

40
大学内以外に良い場所がわかれば早めに周知をしていただきたいです。素人考えですが、西と東で一校ずつ、のような形で集
約するのは難しいのでしょうか？

41 反対意見が多いと思うのでしっかりと対策と回答をできるようにしてください。

42
東と西に小学校と中学校が各一校ずつあれば良いと思う。　急いで統合する必要はないと思う。　誘致場所も住民の意見も聞
かずに、勝手に決まっていて反対だ。教員免許を持たない大学生に教育を担わせるべきではない。事故や性犯罪などがあった
場合誰が責任を取るのか。起こってからでは、遅い。小中一貫にするのなら、もっと魅力的な特色のある学校にすべき。

43 まずは小学校を既存の校舎を使って西と東それぞれで統合すればいいと思う。それと平行に小中一貫を進めて欲しい。

44

大人と違い、子供の時間は本当に少ない。待たされるくらいなら他市町へ引っ越した方がいいと思うと保育園で他のお母さん
達と話をした。
ここで書いた意見を役場で集約するのではなく住民が見れるところに公開してほしい。他の父母がどう思っているのか役場の
人間しかわからない状態で進めないでほしい。子供は大人のおもちゃではない。

45 小学校は東西、それぞれ1校。中学校は町内に1校。

46
学校が遠くなるだけで親子共に負担なので通学方法は電車はなしにしてください。時間もかかるし子供達の安全が何より大切
です。

47
子供が少なく小中一貫になるのは寂しいですが小学校、中学校の維持費、人件費を考えると小中一貫のが良いと思います。
他の地域にはない活動で美浜の魅力が引き出され人口の増加に繋がれば良いと思います。

48
せめて東と西の二校にするべき。日福と連携する必要はなし。運動公園グランドもあんな所に作って、日福のための施設。大
失敗。

49
新しいものを作ることはいい事だと思っていましたが我が子が小学生へ上がる頃に美浜町がどうなっているのか不安です。諦
めも大事だと思います。河和小学校など今ある学校に美浜町の生徒を集めるべきではありませんか。その裏で進めていただく
のは結構ですが今の子供達5年後の子供達は今のままで良いのでしょうか。より早く物事を進めて頂きたいです。

50
小中一貫校について、西地区と東地区で分けるべきだと思う。まずは、野間•奥田•上野間で小学校の合併を希望。その段階を
踏まえた上で、小中一貫校を検討してほしい。

51
小中一貫校は魅力的だと思います。ぜひ小中一貫校を実現させてほしいです。実現できれば美浜町も話題になり発展していく
といいなと思います。



52 西と東で小学校1つずつにするのはどうなんでしょう？

53
莫大なお金がかかるようなので、それなら今学校のある土地の中から場所を選んで、新しい校舎を建てたほうがいいと思いま
す。日本福祉大学の敷地内にこだわらず。親としては、一貫校だと異性交遊やタバコや飲酒だとか、悪影響や心配のほうが多
く感じられます。

54
西と東で１つの小学校に通える時期がなるべく早い方がいいなと思います。小中一貫校で話を進めていく予定であれ
ば、当初の予定時期から大幅に遅れているので早急に決定して進めてもらいたいと思います。

55

金銭面などいろいろな壁はあると思いますが、関係者の方々が子どもたちの事をいろいろと考えて学校再編に取り組んでくれ
ていて有り難いです。
子どもも大人も母校が無くなる寂しさは少なからずあると思いますが、変化が怖いのは仕方ない事だと思います。小中一貫校
たのしみにしています。

56 大学との連携をうたっているのだから大学の敷地内でのいままでの計画通り進めていってほしい！！

57

小中一貫にするのは賛成です。ある程度の人数がいないとできないことがあると思うし、学校の老朽化等の問題があ
るからです。しかし、無理に美浜町で1つにまとめる必要性はないと思います。西と東で1つずつでもいいのではない
でしょうか？スクールバスの担い手やスクールバスによる環境汚染、通学という運動の機会を奪うのはどうかなと思
います。河和の人からすれば便利だと思って住んでるのに違ったとなって反対している人もいると思います。

58

河和と合併してたくさんの児童になるのはとてもいい事だと思うけど現実問題難しいと思う。バスも出すのが難しいし電車で通
うのも河和方面の方が大変。反対の声がすごいと思うし通学が親の負担になったらそれはそれで人口減るのでは？河和は河
和で野間、上野間、奥田で合併して話を進めて行った方がいいと思います。ギリギリまで悩んで結局無理でしたってなるともっ
と早く決断出来なかったのかと声も上がりそうだなと。もしくは野間、上野間、奥田で大学のとこで合併出来ないのでしょうか？
何年かやっていって河和方面の方も良いと声があがれば合併すればいいし上がらなければそのままとか？他の問題も沢山あ
ると思いますが頑張ってください。

59

学校の場所をどこにするかをまた一から再検討となり、先が見えません。本当に一貫校になる日が来るのかもすごく
不透明に感じます。日本福祉大学が場所として再検討になった理由のちゃんとした説明がなくよくわかりません。も
う少し計画的に進められませんか？このままのあやふやな計画のままでは私も子供たちに今後の学科のことを何て伝
えていけばいいかわかりません。

60
やはり、子育て世代の人たちの意見をしっかり聞いてほしいと感じます。子育て世代の意見を聞く方法を考えてください。集会
に参加できない家庭もあると思います。一人ひとりの立場のわかる聞き方を考えてください。地域が大切などの思いなどはその
後だと思います。

61 議事録など難しく書いてあってよくわからないから簡潔に決まってませんなどわかりやすくしてほしい。



62

とにかくスピード。時は金なり。実際にかかる費用よりも、少子化問題は本当に時間との勝負。それ以外の何者でもない。お金
は取り返すことができる。が、時間は誰も取り戻すことができない。この原理原則を忘れずに、本気で本腰入れてすすめてほし
いです。まずは結果を。今まで裏切ってきている（結果的にそうなってしまっている）現状を打破するためにも、夏には方向性
を、必ず聞かせてください。
そして、その答えは我々保護者が望む声であって欲しいと、強く願います。これ以上の嘆きは不要。考えています。というマイク
パフォーマンスも不要。とにかく結果を。結果を示して説得させてください。
他の政策もあるし、相手型（大学）もある話というのも承知の上で、必ずこれは進めなければいけない課題です。
極論でいえば、例えば図書館を畳んででもこっちにお金はかけるべき。この一貫校の中でまた図書館的な機能などはどうして
も必要であれば考えればいい。などといった、やめるべき政策も必要になるならやるべきと思う。
最後に、広報の仕方。子育て世代の声を聞く。集めるためのアクションを。そのために、協力できることは協力させてもらいたい
と思います。
ハード側の建設の話はお金の話しなので町でがっつりやっていく必要がありますが、ソフト側の検討は教育委員会や教育課と
我々子育て世代と教育の専門家で足元の教育含めすぐにでも専門委員会を立ち上げて動き出しても良いくらいと思っていま
す。最後に。とにかく進めてください。どんな形でもいい。今のままグズグズと足を止めている（止められている）場合ではないで
す。よろしくお願い致します。
子供を産みたくなる政策、子育てしたくなる町づくりも併せて検討していきたいですね。
いつもありがとうございます。お疲れ様です。

63
スクールバスで通う際に小学生と中学生が一緒に通うとなったら。小学生の子供たちのメンタル面が少し気になる所です。中学
の上級生がもし一緒に登校するのであればその方が小学生の低学年や高学年の子供たちも心強いのかなと思いました。

64 電車登校はおかしい。安全面、登校時間など、デメリットが大きすぎる。少なくともバスの手配はお願いしたい。

65 同じ説明はもういいので進んだ事だけ伝えてほしいです。

66 西側と東側に別れてがいいと思う。

67 いつ出来るのか不明だと自分の子どもに関係するのか分からないので、興味が無くなる。

68 多くなる生徒に十分な注意が支払えると良いです。

69 いち早く一貫校にする事が最大のメリットと思われるため、早く決めることに重きをおいてほしい。

70
大学と連携するのは魅力的。バス通学は子供が出来るか心配。馴れるまで親の送迎もOKにして欲しい。支援級は特性
ごとに上手くクラス編成をして貰いたい。

71 既存の校舎を利用し、段階的に中学校2校、西側の小学校3校、東側の小学校2校で統合したらいいと思う。



72
見直しばかりであまり期待していない。やるならやるでしっかりやってほしいし、白紙なら白紙でもうやらないと宣言して欲しい。
グダグダされるのが1番嫌。

73

小中一貫校が理想ですが、完成まで少なくとも8年かかると予想しています。その間、子どもたちは小規模な学級で過ごすこと
になります。少人数での小学校生活を少しでも避けたいので、段階をふんでほしいです。西地区の上野間、野間、奥田小学校
の統合を早急にすることを強く望みます。私の息子も８年後には中学１年生です。という事は、小学校生活が終わった後に小
中一貫校になります。
しかし、西地区の小学校の統合を間に挟むことで小学校生活も大人数で過ごすことができます。統合も色々と大変な事は理解
できますが子どもたちのためにお願いします。尚、統合する事は子どもたちにとってはいいことしかないのを認識してください。
まずは早急に小学校の統合実現のほどよろしくお願いします。

74

あまり経験がないことだと思うので、やはり不安とか不満のが持ちやすいのかなとは思いますが、よりよいモデル
ケースになれたらいいなとは思うので、子ども達が健やかに、でこぼこ寄り道しながらも真っ直ぐ育つ環境になると
いいなと思います。

75 場所は人口が多い地域の近くに建設されるといいなと思います。バス電車移動を最小限にできるように。

76 河和はある程度の数がいるので、統合するなら上野間、奥田、野間の三校のみでもいいんじゃないかと思う。

77 美浜にわざわざきたのにこのままでは家を買ったが美浜から出てきいたい気持ちが大きい。

78
途中から学校が変わるよりは小学校入園と同時に新校舎にしてほしいので、令和12年度の計画でなんとか進めて欲し
いです。

79
様々な問題で延期になっているのは承知しています。大学との関わりだけに重点をおかず、現実的な建設案に期待し
たいと思います。

80
色んな意見や課題はありますが、小中一貫校の計画を先延ばしせずに、できるだけ早い計画で、新しい学校を新設し
てもらいたい。

81 教育内容をしっかりとし私立よりの教育、サポートをきっかけに移住者が増えるようになってほしい。

82

やる必要があるのでしょうか。スクールバスの運行方針等、何も出ていない状態で賛成などできません。中学生になると河和
学区の生徒たちは電車通学とありますが、定期代の負担等はどうなるのですか？
わざわざ冨貴まで出て、内海線に乗り換えるなどのめんどくさいことをしてまでやらないといけないことなのか不明です。どんな
メリットが誰にあるのか、デメリットは何なのかをわかりやすく提示をいただきたいです。

83
多様な仲間との出会いが増える。例えばスポーツや委員会活動など、子どもの選択の幅がひろがり、いろいろな経験ができ
る。



84
同級生が10人程度しかおらず、このまま進学してはスポーツすらまともににできないと思います。なので小中一貫で
なくてもいいと思いますが統合はした方がいいと思います。


